
4 Pièces

127 m²

Réf. 84082139

2 490 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes Californie : Dans un secteur privilégié à proximité du centre-ville

et  du  bord  de  mer  –  Barnes  Cannes  vous  propose  dans  une

prestigieuse copropriété sécurisée avec gardien et  piscine,  un luxueux

appartement 4 pièces d'environ 127 m² bénéficiant d'une vue féérique

sur la mer et la baie de Cannes.Entièrement rénové et décoré avec des

matériaux haut de gamme, cet appartement offre une ambiance chique

et raffinée.Il se compose d'un grand séjour et d'une magnifique cuisine

ouverte, donnant tout deux sur une très belle terrasse face à la mer (20

m²).La partie nuit, propose 3 chambres en ...

Cannes  Californie,  in  a  privileged  area  close  to  the  city  center  and  the  seafront  -

Barnes Cannes offers you, in a prestigious secure condominium with caretaker and

swimming pool, a luxurious 127 sqm 4-room apartment with an enchanting view of

the  sea  and  the  bay  of  Cannes.Entirely  renovated  and  decorated  with

top-of-the-range  materials,  this  apartment  offers  a  chic,  refined  ambience.It

comprises a large living room and a magnificent open kitchen, both opening onto a

beautiful  terrace  facing  the  sea  (20  sqm).The  night  area  features  3  en  suite

bedrooms with their own shower rooms.A double ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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